
移机遇困难
睢阳区的王先生：我家搬到文化路与中州路交叉口西南角不远的海亚春

天上苑小区后，就去移动营业厅办理了宽带移机业务。但是一个多星期了，
安装人员始终称线路存在问题而无法安装。
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网友留言选登网友留言选登

●网友留言
民权县白云寺镇杨楼村东头因村里修路，需要加宽

路面，我们几家的门楼需要拆除。我的家庭比较困难，
修路本来是村民出钱的，请问拆后能不能再给我们几家
重新盖门楼？
●民权县委县政府督查局

网友您好！您留言反映的问题我们已经收悉。现将
办理情况回复如下：经调查，网友反映的民权县白云寺
镇杨楼村位于镇政府驻地北1.5公里处，已有人和至白云
禅寺公路、人和至尹东集两条道路横穿该村南北。近年
来，居民生活水平不断提高，过往车辆较多，为方便群
众生产生活，改善村内人居环境，2021年，经白云寺镇
党委、镇政府积极与县委农办多次对接，拟利用人居环
境项目改善资金对该村新修建约宽4米、长5公里的水泥
路。

由于该村拟新修村内道路达 5公里，涉及村内东西
街道4条、南北街道1条，涉及群众100余户。其中因修
建道路拓宽需拆除 5户村民房屋门楼、院墙，待道路修
建前根据实际情况组织自行拆除。当前，已对拟修建道
路两侧的村民进行了入户征求意见，并告知村民，修建
道路没有任何赔偿，已征求村民及反映人父亲同意并配
合村委会工作，自愿拆除自家门楼和院墙，待道路修好
后，各户按照要求自行建设自家门楼和院墙。

●网友留言
我儿子在睢县人民医院住院，交了8500元住院费，

出院后直接让回家，出院手续也不办，回家等通知，什
么时候打电话通知再去办，再给报销费用。
●睢县县委督查室

网友您好：经查，因县人民医院医保资金不足，患
者出院时未及时为其办理报销手续。目前，县人民医院
正在向上级主管部门申请医保资金，待资金到位后，在
不违背“不扎堆、不聚集”的防控要求下，分批次通知
患者进行报销。经与您进行沟通联系，并告知未报销原
因，您表示理解。

●网友留言
老商永路虞城县路段的牛河桥已经修好了，牛河两

边的围挡还未拆除，被风吹得七零八落，影响市容。我
想咨询一下，牛河周边是如何规划的，两边还修路吗？
牛河与南边响河隔断，成了死水，夏天气味难闻！
●虞城县委、县政府督查局

网友您好！您的留言已收悉。对您留言反映的问
题，现将办理结果向您反馈如下：牛河北起黄河路牛河
桥，南至响河段，全长 1485米，覆盖范围西岸至小区、
住户围墙处，东岸至老河道旁约 30米处。主要工程为：
河道整治、截污排污、道路硬化、生态环境工程等。虞
城县城区内河水系综合整治工程是一个系统性工程，景
观工程作为整个项目的重要组成部分，也是建成后与居
民日常生活最为紧密的内容。本次景观工程子项目不仅
仅限于常规的景观建设，而且统筹考虑了市政道路、驳
岸的景观装饰，水环境工程的设施装饰，是对内河整治
工程做出的全面系统的景观考虑。根据疫情防控、天气
因素等，开工时间约为2021年春节后。为了周边居民生
活便利，生活环境改善，虞城县城乡规划管理中心将会
尽快开工。

据《人民网领导留言板》（编辑整理）
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本报讯 近日，晚报热心读者向《鲁超帮办》咨
询，商丘市有没有二胎生育津贴？如果有的话，申请
时需要什么条件、去哪个部门申请？记者就此采访了
商丘市医疗保障局生育科窗口的工作人员。该工作人
员表示，生育津贴和所在单位的缴费基数有关系，具
体情况应该首先查询其单位的缴费基数。

“机关事业单位的缴费基数是0.3，可以享受生育医
疗费的报销，但是不享受生育津贴。”该工作人员告诉
记者，机关事业单位的职工和企业职工一样，在生育
二胎时，均可以按照顺产1600元和剖腹产2800元的标

准报销医疗费用。“机关事业单位在休产假的时候，享
受正常工资，所以不再享受生育津贴。”

该工作人员表示，如果是企业职工的话，在生育
二胎的时候，可以享受到 3个月的生育津贴。“申请是
在单位，领取生育津贴的时候，也要看单位的要求。
如果要求在单位领取的话，就不必到医保部门办理，
医保部门将会将生育津贴转入所在单位账户，然后由
单位发放给个人。如果不是的话，则可以向医保部门
提供银行卡，由医保部门直接将生育津贴转入到卡
内。” 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

生育二胎

企业职工可享受3个月的生育津贴

●热线回放

梁园区的李先生反映，中州路与工会路交叉口向东
不远，道路上被挖开了一个大坑，因回填不到位，存在安
全隐患。本报对该问题进行报道后，有人对大坑进行了
回填，但没有对路面进行硬化，车辆过往大都还要绕行。

本报讯 就李先生反映道路开挖后未及时恢复路面
的问题，本报在 1月 7日和 1月 11日分别以《施工留“尾
巴”路上存隐患》和《大坑填平了 路面何时才能硬化》
为题进行了报道。

“谢谢记者帮忙，俺们门前工会路上的路面修好
了。”2月5日，李先生对记者说，经过《京九晚报》两次报
道之后，中州路与工会路交叉口向东不远，曾经被开挖
的道路已经得到了硬化和恢复（如图）。车辆和行人的过
往，不再受影响了。

2月7日下午，记者再次来到该处，看到之前开挖过
的路面已经用混凝土进行了硬化恢复，车辆和行人的过
往正常了。 文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 近日，柘城县的赵女士向《鲁超帮办》求
助说，柘城县牛城乡赵百灵村内的道路损坏严重，坑
坑洼洼惨不忍睹，每到下雨、下雪天气，路上满是泥
水，无法正常行走。每年都说要修路，却一直没修。
不知道村内损坏严重的道路何时才能修。

赵女士说，因为村内道路损坏严重，学生上学、
村民种地都很受影响。“村头有一个桥，是村民种地的
必经之路，现在成了危桥，桥两边的护栏早已损坏，
过桥需要特别注意，不然容易跌落河里。希望能够尽
快帮助赵百灵村的村民，修好村内的道路和村头的
桥。”

2月7日，记者就此采访了柘城县牛城乡党委副书

记李长河。他说，赵百灵村是属于陈天平村委会的自
然村，村内的道路维修计划已经上报。

“贫困村内的道路都已经修过了，但赵百灵村并不
是贫困村，所以还要等一等。”李长河说，赵百灵村内
道路维修的申请，是“十四五”内第一批上报的，肯
定会在 2021 年至 2026 年的“十四五”内得到维修，

“因为是第一批上报的，所以在 2021年或者 2022年就
有望得到维修。”

而对于村民反映村头桥梁存在安全隐患的问题，
李长河表示，印象中该村并没有影响通行的危桥。如
果是桥栏缺损的话，则需要由水利部门进行维修。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超
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牛城乡赵百灵村内的道路

维修计划已上报 两年内有望实施

路面已硬化 过往无忧了
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